
                                                                                     
                                                                 

  

Al Sindaco 
P.c. Al Presidente del consiglio comunale 

 
 
Interrogazione a risposta scritta su ufficio di prossimità promosso dal Ministero della Giustizia, 
nell’ambito del POC al PON Governance e Capacità istituzionale  
 
 
Premesso che da un comunicato stampa della regione si è appreso dell’avvio della fase attuativa del 
progetto (https://www.regione.marche.it/News-ed-Eventi/Post/107093/Uffici-di-prossimit%C3%A0-nelle-
Marche-al-via-la-fase-attuativa-del-progetto); 
 
Premesso che gli uffici saranno collocati nei Comuni di Fabriano, Rapagnano, San Benedetto del Tronto, 
Tolentino, Treia, e le Unioni montane del Montefeltro, dell’Alta Valle del Metauro, del Catria e Nerone, dei 
Monti Azzurri e della Marca di Camerino; 
 
Tutto ciò premesso, si interroga la s.v. per chiedere: 
 
-Perché Senigallia non è stata considerata in questo progetto? Quali erano i requisiti per accedere a questa 
possibilità? 
 
 
Si richiede risposta scritta 
 

 
Dario Romano 

Capogruppo PD 
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